

広報

おぎかわ

2023.9.15 第205号
発行者 荻川コミ協
発行人 窪田吉衛
電話 (24) 5776

荻川の人口	世帯数 7,157戸 人口 18,079人 (前年同日比-156人) 男性 8,790人 女性 9,289人 (2023年7月末日現在)
-------	---

コミセン秋の五大イベント

地域みんなで盛り上げよう!!

「新潟市の助成金を受けて実施します」



第35回
荻川地区芸能祭
令和5年9月24日(日)
コミセン体育館



第41回
荻川地区市民運動会
令和5年10月1日(日)
荻小グランド



第38回
荻川地区敬老会
令和5年10月8日(日)
コミセン体育館



第24回
荻川まつり
令和5年10月22日(日)
荻川コミセン



第40回
荻川地区文化祭
令和5年11月4日(土)~5日(日)
荻川コミセン



**コミセン構内・
西公園除草剪定、
花壇花植え、
グリーンカーテンの作成実施**

6月18日(日)環境整備部16名によるゴミセン構内・西公園除草剪定花壇花苗の植替え、グリーンカーテンの作成作業が行われました。

作業量が多くて苦労しましたが、部長指示のもと作業分担して手際よく進められゴミセン構内・西公園とも綺麗になりました。後日、刈り取られた草や小枝は回収してもらいました。

**コミセン構内・西公園
—斎除草実施**

7月23日(日)早朝6時よりコミセン利用各団体・各専門部役員など総勢130名の参加によりゴミセン構内・西公園の二斎除草樹木剪定作業が行われました。

当日は朝から暑い日差しの中、大勢の皆さん

の協力により、ゴミセ

**女性部餅ちぎり****講習会について**

7月2日(日)に来るべき「荻川まつり」に

開催しました。チヨットした肩慣らし程度

(環境整備部)



(環境整備部)

見守り協力員交流会を開催**おぎかわあつたかネット**

7月2日(日)、荻川コミセンで「おぎかわあつたかネット」見守り協力員の交流会を開催しました。

交流会には約60人が参加し、グループ交

流(8班)を中心に対応しました。参加者か

らは見守り実施方法、協力員としてのやり

がいや苦労、利用者の反応、これから取り組みなどについて活発な情報交換、意見交

換をしていただきました。

交流会を通じて、協力員の皆さん思いやりのこもった見守りで、利用者が安心し孤感を癒されていることが伝わってきました。

交流会でいくつかの課題も見えできまし

たので、今後の対応を検討していきます。

(荻川地区社協)

かなか?16名の女性部員が参加しました。

前日からもち米は一昼夜水に浸し、小豆は弱火で煮込んで準備をしました。よもぎを蒸

しました。もち米に混ぜた香は懐かしいものを感じました。

もち米を餅つき機でこねて取り出す時と、餅をちぎる時は熱くてなかなか触れません

が、経験を積んだ先輩方から方法を聞いて、何とかできるようになりました。

ある人が「長く生きると、手の皮と顔の皮は比例するんだわ!」という言葉があり、

女性部では、本番の「荻川まつり」に向けて準備は万全です。任せて下さい。

最後に参加して頂いた皆さん、お疲れさまでした。本番もよろしくお願ひします。

女性部では、本番の「荻川まつり」に向

て、準備は万全です。任せて下さい。

女性部では、本番の「荻川まつり」に向

て準備は万全です。任せて下さい。

女性部では、本番の「荻川まつり」に向

**子ども交通安全などについて意見交換****荻川地域福祉推進連絡会議**

7月20日(木)、荻川コミセンで荻川地域福祉推進連絡会議を開催しました。

会議では、子どもの安全、子どもと地域との関わり、避難行動要支援者制度について意見交換しました。

子どもの安全については、荻川交番所長から荻川地域における不審者の状況や交通安全などについてお話しをいただいた後、地域での取り組みについて出席者で意見交換しました。

子どもの地域との関わりについては、あいさつや地域行事への参加、子どもたちの意見をどのように地域へ発信するかなどについて話しました。

避難行動要支援者制度については、制度の内容について再確認するとともに、機能させ

るための対応などについて意見が交わされました。



(荻川地区社協)

体育館の利用を再開します!

3月下旬から長期間にわたり、工事によ

りて体育館を使用停止にしていましたが、

工事も無事に終了しました。床のたわみも無く、快適に各種スポーツを楽しめる環境になります。

9月16日(土)から体育館の利用を予定しております。

皆さまには、長期間にわたりご不便を

お掛けしました。今後とも大勢の皆さん

のご利用をお願いします。

ご参加頂きました皆さん、準備、後片付

けをご協力頂きました生活福祉部の皆さん、女性部スタッフの皆さん、大変ありがとうございました。(女性部K)

荻川コミュニティ振興協議会 事務局

「第28回荻川地区市民「ルフ大会兼表彰式」が4年ぶりに開催

令和5年7月10日(月)に4年ぶりに、18ホールコンペを曇り空のなか総勢64名(最高年齢83歳・最少年齢37歳・平均年齢67.3歳)の参加にて「新津カントリークラブ」で開催されました。また、表彰式も4年ぶりに荻川コミセン分館大会議室にて、別添協賛各社(個人含)からの協賛金(15社)・協賛品(2社)によつて、優勝=笠田栄二氏・準優勝=坂爪健二氏、3位=佐藤アヤ夫氏、コム協賛=玉木久栄氏、大会記念賞=松本茂氏、新津C.C.賞=吉澤昭男氏、ジャンボゴルフ賞=圓山利男氏などその他各賞・飛賞を多数の方々が受賞されました。最後に最高年齢の五十嵐政隆氏より大会を締めいたしました。協賛各社及び参加者には感謝申し上げます。大変ありがとうございました。



絵本の宝箱に

川には平成19年に移転しました。設立以来ボランティアさんや地域の皆様が多く関わってくださいます。空き缶、食廢油やお花野菜菓子など時々お持ちくださり、本当にありがとうございます。食廢油は授産品として「廃油石けん」を製造販売していますが、ガソリン汚れが良く落ちると好評です。ある時は玄関先で空き缶をくださった方に応援してくださったり、日々活気ある荻川の地域パワーに助けられています。

初めてまして「いしづえ」です



結道祖神社御鎮座四百年
結道祖神社が元和(げんな)9年3月15日(西暦1623年)に創立されてから、今まで鎮座400年の節目の年を迎えました。また、境内の稻荷神社と庚申神社も同様に400年を迎えております。

声、大きさ等に驚きの声を上げ、お互いに見合つたり、もつとないのかと移植ここでから鍵やシャベルに変えて頑張るグレープなどその状態を吾も近くで眺め、その興奮を共有していました。

さて当日は小学児童や幼児の喜びとした様子が、梅雨時期で雨の多い中ですが土、日曜日の雨のない日を選び二班に分ける事になりました。

参加費無料・収穫物は全部持ち帰りの96歳農園長の唯一の道楽でした。

我が家では宅地の区画68坪を家庭菜園とし周りには色々な果物を植えて真ん中には30坪程の所に色々な野菜を作っています。

昨年ひ孫が生まれたのを機会に平凡な野菜作りではまらないと、近所の小児生以下保育幼稚園児にジャガイモ掘りを経験してもらう事を計画しました。

二区画に10株(男爵4株・メークイン3株・紅坊ちゃん・お嬢ちゃん)に芋ほりの案内を出しました。

手拍子あり、笑いありのあつという間のひと時でした。

準備、練習、当日の出し物、片付けと、メンバーが持てるものを出し合い、持ち味を生かし、力を合わせて作り出す熱意に私は圧倒されます。より上を目指すモチベーションが大切でそれはメンバーが楽しんでやっている中から生まれるのです。。。さて、皆さんは絵本の宝箱から一番のお気に入りは見つけられましたか?

農園長は96歳

中野4 丸山 桂美



